



射水市立太閤山小学校 学校だより

# 太閤山

令和7年度 12月号

TEL 0766-56-3303

E-mail taikoyama@imizu.ed.jp

ときめき・きらめき・はばたく 太閤山っ子 12月17日発行

## 休養と充電の冬休みになりますように

改めて太閤山小学校ホームページを見てみました。2学期は、学習の発表会、持久走記録会、県西部研究集会、学習参観、PTA教養講座、学校保健委員会（全校集会）、校内オリエンテーリングとかよしランチ等、様々な行事がありました。2学期から子供たちの活動の様子を学年便りに変えてホームページでお知らせすることとし、2学期は60を超える投稿をしました。初めての体験に真剣な姿、仲間との取組を楽しむ姿、様々な方に見守られて安心して活動する姿等、どれも子供たちのたくましい様子がみられました。これも保護者の皆様や地域の皆様のおかげだと感謝しております。



さて、25日（木）から冬休みです。後日配布する「冬休みのしおり」「たのしい冬休みにしよう！」等を確認していただき、有意義な冬休みになるようお願いいたします。いろいろな行事があるとは思いますが、ご家族とゆっくり時間を過ごして心身を休め、新しい年の目標について話し合う機会を設けていただきたいと思います。それはきっと、3学期からのパワーになるはずです。

それでは皆様、よいお年をお迎えください。1月8日（木）の3学期始業式に、元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。

## みまもり隊のみなさんへ感謝をこめて

朝晩の冷え込みが身にしみるようになりました。毎年この時期に、子供たちの登下校を毎日見守っていただいているみまもり隊のみなさんに、6年生が書いたメッセージカードと「ほっカイロ」を渡しています。暑い日寒い日、晴れの日雨の日雪の日、どんな日もみまもり隊の方々は笑顔で子供たちを見守り、子供たちは安全とともに安心や元気をいただいています。本当にありがとうございます。そしてこれからもどうぞよろしくお願ひいたします。

### 【6年生が書いたメッセージカードより】

- ・登校のときいつも、事故のおきないように見守ってくださいました。雨の日もいてくださってありがとうございました。
- ・毎日元気なあいさつといっしょに、みんなのことを見守ってくださるのは、とてもかっこいいことだと思います。
- ・いつも「おはよう」と声をかけていただくと、心があったかくなります。
- ・暑いときも寒いときも、笑顔であいさつをしてくださって、わたしはそのあいさつで元気をもらっています。
- ・これから雪が降って今より寒くなっていますが、カイロ等を使って、暖かくしてください。
- ・みまもり隊のみなさんのおかげで、私たちは楽しく学校生活を過ごせました。
- ・6年間、いつも横断歩道で僕たちを見送ってくださってありがとうございます。これからもよろしくお願ひします。



☆太閤山小学校ホームページで、子供たちの様子を紹介しています。ぜひご覧ください。

<https://wp-taikoyama.imizu.ed.jp/>

